

Número de registro del centro: 605

País: ES

Número del alumno en la base de datos: 1903

Par de lenguas: EN > ES

Iniciales del alumno: ETM

Año de nacimiento del alumno: 1998

Bien acompañado en Sierra Leona

Llevo aquí diez días así que me estoy acostumbrando a lo que es un mundo totalmente distinto. Estoy en un equipo montando pupitres, pizarras y estantes en colegios. Cuando la epidemia de ébola alcanzó el punto crítico, el gobierno tuvo que cerrar casi todas las escuelas, y, tristemente, muchos de ellas fueron destruidas. Se hicieron añicos ventanas, se rompieron puertas y la mayor parte del mobiliario fue saqueado. Hay mucho que hacer y, te lo aseguro, ¡es un trabajo duro si lo haces durante todo el día! Importantes ONGs y la UE están trabajando codo con codo en un programa de desarrollo sostenible, y la educación es uno de los aspectos clave, por lo que es crucial tener el colegio a punto y en funcionamiento lo más pronto posible.

Por suerte los niños adoran el colegio (algo muy diferente de cuando yo estaba en el instituto; sólo nos gustaban los descansos), así que la asistencia no es un problema. Sin embargo, si encuentran un empleo, la pobreza los empuja a seguir trabajando y dejar de estudiar. Estas renovaciones son parte de un programa diseñado para unir ayuda, rehabilitación y desarrollo. Los colegios también juegan un papel determinante en la transmisión de los mensajes sobre higiene, que es por lo que tenemos que trabajar especialmente rápido. Suena raro, pero para reducir las posibilidades de propagación.

Número de registro del centro: 605

País: ES

Número del alumno en la base de datos: 1903

Par de lenguas: EN > ES

Iniciales del alumno: ETM

Año de nacimiento del alumno: 1998

de la enfermedad cuando la escuela abra sus puertas de nuevo los alumnos no podrán tener ningún contacto físico. ¡ Aunque no sé si será posible impedir que jueguen al fútbol!

Aquí la gente lleva meses sin servicios básicos, y el saneamiento el agua limpia son todavía problemáticos. Creo que íbamos a estar cavando pozos, algo parecido, pero los organizadores del proyecto nos explicaron que utilizan a expertos trabajando junto con la población local para trabajos así y que somos más útiles haciendo algo que transmita una señal de esperanza para el futuro.

Las otras voluntarias vienen de toda Europa y son un grupo genial. Hablamos principalmente en inglés pero he estado practicando un poco mi alemán con un estudiante de Hamburgo. Y los habitantes son increíbles. Sé que siempre nos cuentan esos clichés sobre que los pobres son siempre felices a pesar de su situación, pero debo decir que son tan optimistas y están tan dispuestos a crear un mundo mejor para ellos y los de su alrededor que me han dado una lección de humildad y me enfuraxco al pensar en lo mucho que se queja la gente en mi país cuando, en comparación, son tan afortunados.

Número de registro del centro: 605

País: ES

Número del alumno en la base de datos: 1903

Par de lenguas: EN > ES

Iniciales del alumno: ETM

Año de nacimiento del alumno: 1998

El colegio en el que estoy trabajando se reabrirá en tres semanas. No estaré aquí para verlo, pero un profesor nos ha contado que van a celebrar una gran fiesta, ¡y sólo puedo imaginarme cómo será!